

Desde las ocho de la mañana se reunieron los habitantes de una de las colonias más populosas de Hermosillo, El Choyal, para brindarle todo el apoyo al gobernador Guillermo Padrés Elías y al alcalde de Hermosillo, Alejandro López Caballero.

Durante el programa “Café con el Alcalde”, los vecinos del poniente de la ciudad aprovecharon las mesas receptoras de estas firmas para mostrar su respaldo al Programa Emergente de Defensa y Cuidado del Agua. En esta primera sesión se recabaron 50 firmas, pero el alcalde López Caballero espera que en unos días más se vayan incrementando cada día más. Hay alboroto en la mayoría de las colonias populares por apoyar el programa de defensa del agua. Qué bueno, ya era tiempo.

El gobernador Padrés tenía tres años defendiendo la construcción del Acueducto Independencia, aguantando los ataques de los productores agropecuarios del Municipio de Cajeme, que se quejaban de que el mandatario le quería quitar el agua al pueblo, cuando no era así, nada más pedía una mínima parte de los sobrantes que derrama la presa Plutarco Elías Calles. El problema fue creciendo al grado de crear una división en el estado, los del Norte y los del Sur.

La disputa se fue hasta los Tribunales federales y a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que por fin el pasado martes dio su fallo a favor del Acueducto Independencia, cosa que nos les gustó a los productores agropecuarios de Cajeme, prácticamente de Ciudad Obregón. La Corte dijo que podía seguir trabajando el Acueducto, mientras que los amparos de los cajemenses seguirán su curso normal, colmo también seguirá el cierre de la carretera de “Cuatro Carriles”, como protesta.

El cierre de la carretera se encuentra en el poblado de Vícam, pueblo, Municipio de Guaymas, no creo que vaya a afectar las elecciones del XVII Distrito Electoral local, con cabecera en Ciudad Obregón Centro, que se llevarán a cabo el próximo domingo, pero sí creo que se deben de tomar medidas preventivas para evitar algún percance que pueda empañar el proceso de votación. Se espera haya una votación calmada y en orden, pero vale más estar al pendiente, no vaya a ser.

Las poco más de 85 mil boletas electorales ya se encuentran en Ciudad Obregón y también los lugares en donde se colocarán las 95 casillas. Los candidatos participantes Rossana Cobo García, del PRI; Fructuoso Méndez Valenzuela, del PAN; Irene Manzo Reyes, del PRD; Sergio Javier Castro Castro, del PT; y, Jesús Manuel Scott

Sánchez del MC, se encuentran como “navajita de rasurar”. Los del PRI dicen que va a ganar la Cobo y los del PAN afirman que ganará el “Tocho”, Méndez.

Existe mucho alboroto en el Valle del Yaquí por la elección a diputado de Ciudad Obregón

En el Valle del Yaqui existe mucho alboroto en la elección de Ciudad Obregón y ayer hasta se contemplaba una receso en el cierre de la carretera para que la gente que vive en el Distrito XVII fuera a votar en una forma tranquila...Podría haber una “tregua”, pero no creo que se dé. Los agentes federales nada más esperan una orden para desalojar a los manifestantes, que se oponen a que se le extraiga agua a la presa de El Novillo para llevársela a Hermosillo.

La gente de Hermosillo ya empezó a agruparse para apoyar al gobernador Padrés Elías y al alcalde López Caballero, están formando - el alcalde y la ciudadanía- un frente común... Ya era hora de que los hermosillenses se agruparan para defender el agua de Hermosillo. Creo que solo esperaban un líder o guía...y ya lo tienen en el alcalde Alejandro López Caballero. Ahora sí, los mandatario - alcalde y gobernador - ya no están solos, tienen el respaldo de la ciudadanía de Hermosillo.

Los vecinos de la colonia El Choyal, ya se apuntaron para entrarle a la defensa del agua de Hermosillo y así seguirán todos los días agrupándose más gente de los barrios y colonias hasta lograr un movimiento fuerte y decidido para evitar que “pase algo” y cierren la llave de la presa de El Novillo y dejen a Hermosillo sin agua...Los miembros de la Tribu Yaqui y los productores agropecuarios de Cajeme, se encuentra muy enojados...pero ni modo, se tiene que aplicar la ley.

---

05 de julio de 2013

Fuente: *Termómetro en línea*

Nota de Ernesto Gutiérrez Ayala